



El sitio de Puebla, muestra de la resistencia de los mexicanos contra la intervención extranjera: Javier Casique

El diputado federal Javier Casique Zárate afirmó que el Sitio de Puebla fue, sin duda, un momento clave en la resistencia del pueblo contra la intervención extranjera, del cual poco se habla, pero que debemos tener muy presente, por lo que externó que la cuatro veces heroica Puebla de Zaragoza bien merece ser llamada: “Baluarte de la Patria”.

<https://efekto10.com/el-sitio-de-puebla-muestra-de-la-resistencia-de-los-mexicanos-contr-la-intervencion-extranjera-javier-casique/>